

明けましておめでとうございます。昨年は関係の皆様には、大変お世話になりました。今年も変わらずよろしくお願ひ致します。

今年は社会福祉法の改正があり、福祉を仕事としてきた私達はいろいろな面で考えていかねばならない年になります。現在の福祉事業は民間企業をはじめ多くの団体が参入しております。その中で社会福祉法人としての役割を明確化するよう法律で定めるための改正です。具体的には、経営組織の意思決定の強化、地域における公益的な取り組みに関しては、宮の透明性の向上、財務規律の強化です。特に公益的な取り組みには、地域の中での必要とされる社会福祉法人となるよう求められています。福祉ニーズを掘り出し、今、困っている人を支援する具体的な行動です。

今年は酉年です。とりは「とりこむ」ことから商売には縁起が良い年となるそうです。皆様にとつて良い年となりますようお祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。



施設長 相澤 史人

謹賀新年

～新年のご挨拶～



第62号
社会福祉法人
雄飛会
特別養護老人ホーム
相生荘
泉区新橋町1805



介護、医務、厨房、機能訓練、相談員、それぞれの報告発表後食事が行われ職員とご家族がカレーを食べながら談笑されました。



お年寄りがよく思い出話をされると思われた事はありませんか?若い頃の自慢話や苦労話。何度も同じ話を聞いて、「また言っている」と呆れられる事もあるかと思います。最近の研究で、自身の思い出を話す事で幸福感を得られるとの報告がありました。何度も同じ話をする事には理由があったのですね。幸福感を求めて同じ話をする人に、おおらかな気持ちで向き合いたいものです。そして、聞いてくれる人に感謝します。

医務課 中村和美

明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願ひ致します。お正月料理と言えば、御節料理です。それと共に欠かせないもの「お雑煮」。お雑煮も地域により、味も中身も変わります。例えば東日本は、角もちになります。西日本では、丸もちにすまし仕立て。地域の特産物を入れた色々な味の雑煮があるようですが、共通しているのがお餅です。お餅は米を主食とする日本独自の物です。雑煮は日本文化が生んだ日本料理の代表の一つです。



おせち料理

栄養課 菊地民雄



今年も熊野神社に初詣に行ってきました。

初詣



獅子舞



元旦に獅子舞が相生荘に現れました。皆様頭を噛まれて邪気を取り払って貰い、一年元気に過ごせるように願いました。



明けましておめでとうございます。
今年最初の「あいおい」が完成しました。
今年も定期的に相生荘の様子を『報告させて
頂きたいと思います。寒い日が続きますが
今年も皆様が元気に過ごして頂けますよう
職員一同務めてまいります。
『敬称略とさせていただきます。写真の掲載
について』本人の了承を得ています』
〔編集委員〕

塩本由佳子 平松澄代 中村和美
菊地民雄 喜多都由子
稻田由美

編集後記

一般浴変わりました!



大浴場から個浴になり、ピンクを基調にした明るい浴槽になりました。

新年の抱負

相談員 吉田 勝美

新年あけましておめでとうございます。
ご利用者様、ご家族の皆様には日頃よりディサービスの運営にご理解、ご協力を賜りありがとうございます。皆様の体力向上、生きがいを持って過ごせるよう支援していきたいと思います。本年も宜しくお願ひ申し上げます。

ディサービス

おやつレク

～秋の味覚～栗蒸しパンをつくりました



クリスマス会



クリスマス制作

毛糸玉を厚紙に巻きつけてつくりました





相生祭



文化祭を終えて

文化祭実行委員 村上 悠馬

11月19日に文化祭が行われました。

れんげ会、ご家族の皆様、実行委員また
当日出勤の職員の協力を頂き、今年も無
事に文化祭を開催することができました。
心よりお礼申し上げます。

今年も創作意欲にあふれるデイサービス
の展示作品や、華道クラブで生けられた
個性あふれる作品が並べられました。

また、野菜高騰の時期には嬉しい野菜
販売、地域作業所の「ぶどうの樹」さん
のパン販売などご利用者のご家族様、
地域の皆さんにとても好評ですぐに完売と
なってしまいました！

今年のメインはENさんによる二味線と
パークッション演奏です。とても迫力の
ある演奏をパブリックスペースで聴かせ
て頂きました。今年は天候にも恵まれ
盛況のうちに終える事が出来ました
来年も職員一同、力を合わせて皆様に
ご満足頂けるような文化祭を作りたいと
思います。

